

No protestan por el fin de Policlínica, sino contra la dirección por no facilitar el deceso

Los trabajadores de Policlínica se manifiestan por primera vez

ROBERTO GIMÉNEZ

A punto de entrar en la última semana antes del éxodo de Policlínica, la tensión acumulada en la plantilla durante estos tres meses podría estallar. Ayer jueves los trabajadores salieron a la calle y durante unos minutos cortaron el tráfico en la calle Girona. Era su forma de protestar en contra de la dirección de la Fundación, por no haber colaborado en este proceso de desmantelamiento de Policlínica. En este proceso los intereses de los patronos privados y de la inmensa mayoría de la plantilla son contrapuestos. Estos, se van a uno de los tres hospitales de acogida con un contrato de trabajo bajo el brazo, mientras que aquellos se quedarán en Policlínica a la espera de acontecimientos.

Que la dirección de Policlínica no va a facilitar el desalojo es evidente. Esta semana no se han presentado en la calle Carreras de Barcelona donde se les había citado tras la presentación del Expediente de Re-



Trabajadores de Policlínica en la puerta de centro el pasado jueves.

gulación de Empleo. El comité de empresa querría que se allanaran los problemas en esta fase final del proceso, pero Policlínica no está por desbrozar la enredadera en que se ha convertido este conflicto.

El nerviosismo del personal es comprensible. Más de la mitad de los empleados de la Policlínica aún no han sido entrevistados por los directores de personal de los Hospitales de acogida. Ya lo ha hecho el

personal médico, de farmacia, cocina y mayores de 65 años; en todos estos casos ha habido acuerdo; el miércoles empezaron las entrevistas individuales a los colectivos más numerosos: enfermeras, auxiliares de enfermería y administrativos.

Por lo que respecta a las plazas ofrecidas por el Hospital de Mollet, el 7% del total, ya se ha alcanzado el acuerdo. No pasa lo mismo en el Hospital de Sant Celoni que tiene

que 'acoger' a dieciocho personas. Es un fuerte incremento ya que la plantilla actual, sustitutos al margen, es de 190 personas.

Esta semana la Agencia Catalana de Noticias, distribuía entre sus abonados la noticia de que los tres hospitales de acogida (Granollers, Sant Celoni y Mollet) iban a tener que despedir al personal eventual para poder dar cabida a este colectivo. La noticia nos ha sido radicalmente negada desde el Hospital con un razonamiento de pura lógica: las actuales sustituciones continuarán haciéndose, pero esas plazas no estarán cubiertas por el nuevo personal por la sencilla razón de que entra directamente en plantilla, conservando todos sus derechos de antigüedad. La prueba más evidente de ello es que en octubre se hará una importante convocatoria de plazas (Ver Confidencias).

Para hoy viernes, está prevista una asamblea extraordinaria, a la 1,30 del mediodía. En ella el comité de empresa confía poder ratificar los acuerdos entre los tres hospitales de acogida y los trabajadores, pero esa firma sólo será posible cuando se conozcan todos y cada uno de los destinos de los 140 trabajadores de Policlínica que se han acogido a la oferta laboral lanzada desde alguno de los tres hospitales vallesanos implicados en la operación. El día 6 será el último día que irán a trabajar. El 7 al INEM y el 8 cada uno a su Hospital de acogida.

La salida del 'Caso Policlínica' será más rápida si el actual presidente pierde la mayoría

La Declaración del 4 de julio

ROBERTO GIMÉNEZ

Vamos a entrar en una semana muy intensa desde el punto de vista de Policlínica. El jueves, 7 de julio es el Día D. Ese día Policlínica abrirá sus puertas pero el aspecto del edificio será espectral. La próxima semana se lo describiremos como merece, pero para entonces estará vista para sentencia la demanda de los patronos cesados de Policlínica. El lunes, 4 de julio el juez tomará declaración a los doctores **Xavier Palet** y **Jordi Sebastián**, y al exgerente **Fortuny**. Estos patronos fueron cesados, y contra ellos Policlínica ha presentado una querrela por malversación de fondos.

Palet y Sebastián presentaron el pasado mes en el juzgado la solicitud de que su cese fuera anulado de forma cautelar en espera de este juicio. El juez falló en favor del profesor **Pita** en espera de esta

vista oral. El resultado de esta sentencia no afecta a los sucesos del 7 de julio, pero no se trata de una cuestión baladí sino trascendente para el futuro del edificio de la calle Girona.

Una muestra de la importancia de este asunto nos la mostraron la semana anterior los representantes públicos del patronato de Policlínica al aparecer en el 'desencuentro' de la semana pasada con un documento elaborado por la conselleria de Justicia en el que se informa que los miembros privados del patronato reunidos en aquella asamblea no coinciden con los inscritos en el Registro de Fundaciones de la Generalitat. Es decir, que los patronos privados relacionados en el registro oficial, no son los que están ejerciendo. Eso se publicó la pasada semana, pero lo que no se explicó fue el porqué los patronos públicos de la Fundació Policlínica le dan tanta importancia a este he-

cho que los patronos 'privados' consideran estrictamente formal.

Con la actual composición del patronato las posiciones están muy claras: seis contra cuatro a favor de Pita. El alcalde **Mayoral** es presidente honorífico, tiene palabra pero no voto. Sin embargo, con la composición que figura en el Registro de Fundaciones de la Generalitat o en su defecto si se produce una sentencia favorable para los intereses de Palet y Sebastián, las tornas cambiarían y Pita, con cuatro votos, se quedaría en minoría frente a los seis de la coligación de los representantes públicos (4) y los patronos privados cesados e hipotéticamente readmitidos por orden judicial (2). Este cambio de mayorías es trascendente en esta historia. No afecta a lo que pueda pasar el 7 de julio, pero sí que desbroza el futuro de Policlínica tal y como se ha concebido desde

la conselleria de Sanidad: una extensión del Hospital General en la calle Girona.

Una Policlínica controlada por el profesor Pita presentará toda la batalla legal que le permita el Estado de Derecho en contra del objetivo de la Administración de adquirir el edificio de la calle Girona a través del procedimiento concursal. De hecho, existe actualmente la voluntad de continuar en el plan del *Alcázar no se rinde* con la 'machada' incluida de expulsar a los patronos públicos de la Fundació Policlínica una vez que *CatSalut* ha roto amarras con la entidad [7 de julio]. Por el contrario, el tránsito hacia una Policlínica 'pública' sería mucho más sencillo y rápido si está controlada por los representantes políticos. Así pues, para el futuro de este conflicto es más importante el día 4 que el 7 de julio. Lo que va a pasar el 7 de julio se sabe desde hace tres meses, pero del proceso que se iniciará el día 4 dependerá que el caso Policlínica se cierre en un plazo relativamente corto de tiempo [nunca inferior a tres años] o, por el contrario, que se convierta en un culebrón judicial de nunca acabar.